

Evitar errores, poner todo bajo la sombra de la efectividad antimicrobiana y mantener la resistencia de la estructura dentaria en lo que a endodoncia se refiere, fueron los ejes centrales dictados por el Profesor de la Universidad del Pacífico de California (Estados Unidos), Dr. Ove Peters a los académicos de la Facultad de Odontología de la Universidad de Concepción, en el “Curso Internacional de Endodoncia 2014”.

En la oportunidad, el Dr. Peters quien es Máster en Biología Oral de la Universidad de California y Diplomado de American Board of Endodontics, aseguró que “todo lo que hacemos en el tratamiento de la endodoncia calza en una estrategia global, por ello los aspectos realmente importantes, no son los instrumentos o equipos, sino lo referente al proceso”.

Respecto a su percepción del trabajo que se realiza en Chile y particularmente en esta Universidad, indicó que “la ciencia tiene un nivel alto como en todo el mundo, pero las circunstancias socioeconómicas son diferentes”.

Por ejemplo dijo, “en otros países de Sudamérica a diferencia de este país, se reutilizan las limas, sin embargo, los fabricantes recomiendan un uso único, lo que no es posible de realizar en una condición socioeconómica donde el valor de todo el tratamiento de endodoncia puede acercarse al valor de la lima”.

En ese sentido, el Dr. Peters agregó, que “mi visita fue promovida por la compañía Denstply, su objetivo es ayudar con la educación en la región, para lo cual primero visité Brasil. Me sugirieron que viniera a la Universidad de Concepción debido a la buena calidad de su Programa de Endodoncia, por lo que asistí con gusto”.

Por su parte, el Director de la Especialidad de Endodoncia de la Facultad de Odontología UdeC, Dr. Raúl Alcántara Dufeu, valoró la visita “ya que el Dr. Peters es uno de los más importantes profesionales a nivel mundial en el área de la endodoncia. Él Trabaja en la Universidad del Pacífico en California y por la lejanía física que tenemos, su conferencia es una gran oportunidad para nuestros alumnos, docentes y colegas de la zona, ya que él también nos

mostró lo último que existe y se está haciendo en el área de la endodoncia”, puntualizó.

Asimismo, el Decano de la Facultad de Odontología, Dr. Alex Bustos Leal destacó la exposición del Dr. Peters, “ya que este tipo de conferencias nos permiten estar al día con los últimos avances en materia de endodoncia”.